
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 17. März 2016 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 15.03.2016 
 
 

Betreff:  Hundewiesen im Grazer Westen 
                    Fragestunde 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 
Die  Forderung,  am  Gelände  des  Schlosses  Eggenberg  eine  Hundewiese  zu  verwirklichen, 
wurde leider von den zuständigen Betreibern abgelehnt. Wie inzwischen bekannt geworden 
ist, ist auch im Park am Reininghausgelände die Errichtung einer Hundewiese nicht möglich. 
Eine definitive Ersatzfläche steht nicht fest, obwohl am Gelände Wohnungen für etwa 16.000 
Menschen  entstehen werden.  Statistisch  hält  in  Österreich  jede  10.  Familie  einen  Hund. 
Auch auf dem zu entwickelnden Gebiet „Smart City“ – Wohnraum für etwa 2.000 Menschen 
– ist keine Hundewiese geplant. Folglich gibt es im Westen von Graz ein sehr großes Gebiet 
ohne Möglichkeit für Hundehalter, ihre Tiere frei laufen zu lassen. 
 
Aus  diesem  Grund  richte  ich  an  Sie,  sehr  geehrter  Herr  Bürgermeister,  namens  des 
Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Können  Sie,  sehr  geehrter Herr Bürgermeister,  versichern, dass  im  Einzugsgebiet der  zu 
entwickelnden Stadtteile Hundewiesen errichtet werden? 
 


